



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

20/08/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Trabajadores del Poder Judicial inician paro en contra de reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- En punto de la media noche, trabajadores del Poder Judicial comenzaron un paro de labores indefinido para manifestarse en contra de la reforma judicial que contempla, entre otras cosas, la elección de jueces y magistrados por voto, eliminando la carrera judicial, lo que afecta sus prestaciones. Por otra parte, el día de hoy a partir de las 9 de la mañana y hasta las 8 de la noche, más de mil 700 integrantes de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y jueces de distrito del Poder Judicial, van a votar si están de acuerdo en suspender temporalmente sus labores desde el primer minuto del miércoles, ante el inminente avance de la reforma judicial.

https://drive.google.com/file/d/11Sl1rv5gnj8_dGteD7D9FLz8ncW0rEuB/view